

IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR
Maracaíbo- Estado Zulia
Venezuela



José Gregorio Díaz
Predicador

REPORTE DEL MES DE
MAYO 2018

La paz del Señor sea con cada uno de ustedes, espero estén bien junto a sus seres amados.

Gracias a nuestro Señor y su misericordia hemos visto finalizar este mes y seguimos adelante una vez más con nuestra confianza en EL.

Como siempre seguimos en obediencia haciendo la voluntad de Dios, seguimos reuniéndonos cada domingo para adorarle y exaltarle, cada día tenemos más visitantes para la gloria de Dios.

También seguimos haciendo el trabajo evangelístico y visitas.

Los días miércoles seguimos reuniéndonos para el estudio bíblico y las oraciones.

Los días sábados mi esposa sigue dando las clases a los jóvenes de la iglesia, cada día crecen y se fortalecen en la fe.

Este mes ha sido de mucha bendición, hay nuevos hermanos y nuevos visitantes de la comunidad. Seguimos predicando y llevando las buenas noticias del evangelio.

Los varones de la Iglesia incluyendo a mis 3 hijos cada día están más animados a participar en el servicio de adoración de cada primer día de la semana. Todos los varones están incluidos en la planificación mensual del trabajo en la obra, gracias a Dios porque ellos siempre están dispuestos a servir.

Este mes estuve muy enfermo con un síndrome vertiginoso al parecer por un problema en el oído, todavía no me he recuperado totalmente.

Pido que estén orando por mi salud y por la de mi familia para que podamos seguir cada día.

También pido sus oraciones por la iglesia y su crecimiento espiritual y numérico en nuestro país, y por todos los hermanos que se han ido de Venezuela a otras naciones.

Pido oración por nuestro país para que el Señor tome el control de todo y nos ayude. Gracias a todos ustedes por el amor hacia nosotros,

Su hermano y servidor. José Gregorio Díaz.

Bondad y misericordia.